

GRAINVILLE Infos

Tel: 02.31.80.99.90

Mail: secretariat@grainville-sur-odon.fr

Site: www.grainville-odon.fr

INFORMATION COMMUNALE octobre 2023

n°182

VIE COMMUNALE

• Une très belle soirée lors de l'apéro-concert

Profitant d'une météo très favorable, ce sont environ 200 à 250 personnes qui se sont retrouvées sur l'aire de loisirs pour l'apéro-concert le 15 septembre dernier. Les enfants ont bien profité de la structure gonflable, les food truck et la buvette ont également très bien fonctionné. Un grand merci aux deux groupes musicaux, les z'Amuzikos et Contrethaon, aux responsables des associations ainsi qu'aux élus et agents techniques pour leur précieuse contribution à la réussite de cette soirée très conviviale et « bon enfant » où prime le plaisir de passer un bon moment ensemble.

Changement de cap professionnel pour N. Brasseur, le responsable des services techniques...

Après quasiment treize années de bons et loyaux services dans la commune, Nicolas Brasseur a présenté sa démission afin de saisir une opportunité professionnelle à la ville de Caen. Arrivé en tant qu'adjoint technique, N. Brasseur était devenu agent de maîtrise en 2022. Il aura grandement contribué à accompagner la commune dans son développement. Une petite cérémonie s'est tenue le 19 septembre dernier au cours de laquelle les élus et ses collègues agents ont pu le remercier et lui souhaiter le meilleur pour la suite de sa carrière professionnelle.

... auquel succédera Olivier Blin mi-octobre

Transfuge des services techniques de Caen-la-mer, Olivier Blin remplacera N. Brasseur à partir du 16 octobre à la tête des services techniques. Doté d'une solide expérience et titulaire du concours d'agent de maîtrise, M. Blin est spécialisé dans les espaces verts. Il est venu trois jours durant la deuxième quinzaine de septembre en binôme avec N. Brasseur et avec ses deux futurs collègues, Rudy Frigout et Jordan Levrard, afin de prendre le pouls du poste et d'opérer la transition la plus douce possible.

VIE PRATIQUE

• Reprise des ateliers informatiques dès le 9 octobre

Après l'interruption estivale, les ateliers informatiques individuels et collectifs reprennent ce moisci, toujours au rythme bi-mensuel. Deux changements toutefois : M. Desplanques remplace Mme Declosmesnil et les ateliers se dérouleront désormais non plus le mardi mais le lundi matin. Il est toujours nécessaire de s'inscrire. Contact : M. Desplanques : 06.98.64.82.15 ; florian.desplanques@calvados.fr

• Le garde particulier va recevoir son agrément de la Préfecture

Comme indiqué au début de l'été, la commune s'est attachée les services d'un garde particulier habitant de Grainville qui, après la passation de son module « voirie publique » en juin dernier, doit recevoir du Préfet courant octobre son agrément afin de pouvoir opérer sur la commune. Il pourra donc désormais officiellement entrer en fonction, le conseil municipal ayant délibéré favorablement. Pour mémoire, le garde particulier est appelé, par sa présence, à sensibiliser tout le monde sur le respect des règles de civilité. Un bilan de son action sera bien entendu effectué régulièrement. Il circulera sur la commune, à vélo, à pied ou en voiture, en tenue officielle et muni de sa carte attestant de son statut. Il ne peut en aucun cas être appelé par les particuliers.

• La fibre optique en cours de déploiement dans le lotissement des grandes Dames

Attendue, l'opération est en cours depuis le 26 septembre et permettra donc à tous ces nouveaux habitants de bénéficier eux aussi d'une connexion et d'un débit optimisés.

TRAVAUX

• Cœur de bourg : la 3^e phase des travaux d'aménagement dans sa dernière ligne droite Hormis les plantations des arbres et autres végétaux prévues fin novembre, le mois d'octobre devrait conférer au terrain devant l'école et à la rue de Fribourg son aspect quasi-définitif. Les aménagements déjà effectués ont déjà modifié spectaculairement la physionomie de cet espace.

• La rénovation du puits enfin terminée

Cela aura duré plus de trois mois mais la rénovation du puits situé près du lavoir s'est enfin terminée avec la pose de la toiture puis d'une grille de sécurité. Reste maintenant à habiller le pourtour et notamment les compteurs situés derrière qui « abîment » quelque peu le visuel.

• Le pumptrack quasi achevé

Entamée dès l'apéro-concert passé, soit le 18 septembre, la réalisation du pumptrack est menée tambour battant par l'entreprise Eiffage puisqu'elle est déjà quasiment achevée. Cet équipement est destiné, rappelons-le, aux enfants dès quatre ans environ jusqu'aux adolescents pour y pratiquer, sur un parcours bitumé vallonné et en dévers, du vélo ou de la trottinette.



EN BREF

• Rappel : Réunion sur la participation citoyenne le jeudi 5 octobre à 18h00

Qu'elles souhaitent être référentes ou pas, toutes les personnes intéressées par le dispositif de participation citoyenne et souhaitant en connaître plus précisément les contours sont invitées à la réunion qui se tiendra jeudi 5 octobre à la mairie à partir de 18h00.

• Energies renouvelables : des ateliers de co-construction vous attendent ce mois-ci

Organisés par la communauté de communes dans le double but de sensibiliser tous les habitants du territoire et de ne pas laisser les investisseurs privés implanter des infrastructures de façon disharmonieuse, des ateliers de sensibilisation et de co-construction, **ouverts à tous**, sont organisés dans différentes communes. En voici le calendrier :

mardi 3 octobre (18h30-20h30) : Avenay (salle des fêtes) ; jeudi 5 octobre (18h30-20h30) : Esquay-Notre-Dame (salle polyvalente) ; vendredi 6 octobre (18h30-20h30) : Maltot (salle des fêtes) ; samedi 7 octobre (14h-16h) : Bougy (salle des fêtes) ; mardi 10 octobre (18h30-20h30) : St André- sur-Orne (espace Coisel) ; mercredi 11 octobre (10h-12h) : Vieux (salle polyvalente) ; mercredi 11 octobre (18h30-20h30) : Fontenay-le-Marmion (salle multi-activités)

• Ateliers sur l'équilibre dédoublés

A la suite de la conférence sur l'équilibre organisée par l'ASEPT le 25 septembre (et suivie par 25 personnes), douze séances d'activité physique adaptée vont être organisées d'ici le 15 janvier 2024. Compte tenu du nombre de personnes intéressées (20) supérieur au nombre de places, les ateliers seront exceptionnellement dédoublés, de 14h à 15h pour l'un et de 15h à 16h pour l'autre.

• Le bulletin municipal en ligne en 2024

Avec l'augmentation du coût du papier et la communication très régulière via la gazette « Grainville infos », la question du maintien de la publication du bulletin municipal a été abordée en commission « Information-communication ». Plusieurs pistes ont été évoquées comme sa suppression pure et simple ou encore son maintien une année sur deux. Finalement, il a été retenu de maintenir sa réalisation mais le bulletin municipal ne sera disponible qu'en ligne, sur le site internet de la commune et bien entendu téléchargeable. Le conseil municipal a validé cette proposition en souhaitant toutefois permettre aux personnes qui désireraient une version papier (notamment parmi les aînés) de demander une impression en mairie.

• Les bacs jaunes n'arriveront qu'en 2024

Les bacs à couvercle jaune en remplacement des sacs jaunes pour tous les déchets recyclables ne seront finalement disponibles qu'à partir du premier semestre 2024. La CCVOO communiquera sur ce sujet dans son prochain bulletin.

• Rappel : l'entretien devant sa propriété incombe aux occupants

Les mauvaises herbes, nous le savons, poussent plus vite que nous le souhaiterions tous. Nous rappelons à cet égard que l'entretien des trottoirs et pieds de murets devant les maisons est à la charge des occupants. Un arrêté a d'ailleurs été pris à cet effet. Il en va, vous le comprenez, du souci collectif de notre cadre de vie communal.

• La commune a achevé son adressage

Avec l'appui technique et méthodologique du département, la commune a finalisé son adressage, c'est à dire l'actualisation de toutes les adresses de son territoire (nomination des voies et assignation de numéros). Il s'agit d'une opération obligatoire pour toutes les communes.

AGENDA

Jeudi 5 octobre : Réunion Participation citoyenne (18h)

Mardis 9 et 23 octobre : Ateliers numériques (inscriptions préalables)

Mardi 17 octobre : Conseil municipal (19h) Dimanche 5 novembre : Repas des aînés (12h15)

Chaque vendredi après-midi : Atelier de réparation vélo ; Le Petit marché

Chaque 2^e mercredi du mois : Café des aidants (15h30-17h30) à la maison de retraite Reine-

Mathilde







route de Bretagne - 14210 TOURVILLE-SUR-ODON 02 31 80 97 81



Karl LEVALLOIS

Le lundi de 8h à 12h et de 14h à 18h Du mardi au vendredi de 8h à 12h et de 14h à 19h Le samedi de 8h à 12h et de 14h à 18h Z.A. les Cerisiers - 14210 EVRECY Tél.: 02 31 80 42 15 - Fax.: 02 31 93 77 43 eml.karl@orange.fr







Bienvenue dans nos Maisonsde retraite médicalisées du

Pôle Caennais Korian Reine Mathilde

4 rue des Hauts Vents • 14210 Grainville-sur-Odon T 02 31 80 33 13 • F 02 31 80 33 19 • M 07 63 17 11 09 www.korian.fr



nichetjohn@outlook.fr





MASTER PIZZA

02.31.85.34.29

Rue de la 15eme Div Écossaise, 14210 Grainville-sur-Odon







Maison

www.maisonplessislemerre.fr



Décoration d'intérieur Coaching déco

" Faites de votre intérieur un univers agréable, qui vous ressemble

et qui soit en accord avec votre mode de vie "

06 89 23 09 17 - sonia.saelens@yahoo.fr www.soniasaelensdeco.fr

Vous êtes un professionnel et vous souhaitezvous faire connaître des Grainvillais en apparaissant sur cette page. N'hésitez pas à contacter la mairie au 02.31.80.99.90 ou par mail : secretariat@grainville-sur-odon.fr